

Le Venezuela disposé à rétablir des liens consulaires avec la Colombie



Caracas, 31 janvier (Prensa Latina) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a réaffirmé aujourd'hui sa volonté de rétablir les relations consulaires avec le gouvernement colombien afin de résoudre des problèmes entre les deux nations.

«Ma proposition de rétablir les relations consulaires avec la Colombie est toujours valable. Je suis prêt et disposé à rouvrir les consulats du Venezuela. Nos gouvernements doivent être guidés par les intérêts d'État, qui dépassent les divergences partisans et idéologiques, a écrit le chef de l'État sur le réseau social Twitter.

À cet égard, il a indiqué que la nation bolivarienne disposait d'institutions solides et a réaffirmé que les deux pays avaient l'obligation de maintenir la communication pour résoudre les problèmes d'intérêt binational.

La veille, le président Maduro a rejeté les déclarations de son homologue colombien, Ivan Duque, dans lesquelles il a refusé l'offre de Maduro sous prétexte que sur le territoire vénézuélien prévaut la violence

contre des pays qui ont marqué une ligne de refus du régime en place.

Maduro a rappelé que plus de 30 personnes arrêtées par les autorités vénézuéliennes à la demande d'Interpol Colombie attendent toujours d'être extradées vers le pays voisin en raison de la politique extrémiste de Bogota envers le gouvernement légitime de Caracas.

Le Venezuela a rompu ses relations avec la Colombie en février 2019, après avoir dénoncé les agressions répétées de cette nation et au milieu d'événements violents survenus à la frontière de l'État de Tachira, associés à la tentative de l'opposition vénézuélienne (soutenue par les États-Unis) d'apporter une prétendue aide humanitaire.

Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/213399-le-venezuela-dispose-a-retablir-des-liens-consulaires-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba